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GENERE E NUMERO DEI NOMI
CLICCA SUL LINK E GUARDA IL VIDEO

NOMI ITALIANI

GENERE NUMERO

MASCHILE FEMMINILE SINGOLARE PLURALE

UNO TANTIDONNAUOMO

ragazzo ragazza ragazzo ragazzi

https://www.youtube.com/watch?v=unT_VF1rLqA&t=64s
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GENERE E NUMERO POSSONO COMBINARSI TRA LORO.
ECCO PERCHÉ PER ALCUNI NOMI ESISTONO QUATTRO FORME.

SINGOLARE PLURALE

MASCHILE RAGAZZO RAGAZZI

FEMMINILE RAGAZZA RAGAZZE

GENERE E NUMERO DEI NOMI
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IN ITALIANO DI SOLITO I NOMI, AL SINGOLARE, TERMINANO IN …

- O LIBRO DI SOLITO
MASCHILI

PLURALE IN -I
UN LIBRO à DUE LIBRI

- A PENNA DI SOLITO 
FEMMINILI

PLURALE IN  -E
UNA PENNA à DUE PENNE

- E
PANE A VOLTE

MASCHILI (CANE)
PLURARE IN –I

UN CANE à DUE CANI

UNA CLASSE à DUE CLASSICLASSE A VOLTE
FEMMINILI (CLASSE)

I  NOMI

Quando  un NOME termina in –E  
l’ARTICOLO ci dice se il nome  è MASCHILE o FEMMINILE



GLI ARTICOLI DETERMINATIVI
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1) CLICCA UL LINK E GUARDA IL VIDEO

MASCHILE

FEMMINILE

SINGOLARE PLURALE

IL    à IL CORSO
L’    à L’ESAME
LO  à LO STUDENTE

I        à I CORSI
GLI   à GLI ESAMI

GLI STUDENTI

LA    à LA CLASSE
L’      à L’ AULA

LA    à LA CLASSE
à LE AULE

https://www.youtube.com/watch?v=8tksBAozJS4
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ARTICOLI MASCHILI

IL 
Di solito con i nomi maschili 
usiamo l’articolo IL
Il corso / Il ragazzo / Il cane

L’ 

SINGOLARE PLURALE

LO 

Usiamo LO con parole che 
iniziano con S + consonante, Z,
GN, PS
Lo sport, lo scolaro, lo zaino

Di solito con i nomi maschili plurali  
usiamo l’articolo I
I corsi / I ragazzi / I cani

Usiamo L’ con parole che iniziano 
con vocale  (A – E – I – O – U)
L’aereo / L’orto / L’esame

IL 

GLI 

Usiamo GLI con parole che iniziano 
con vocale  (A – E – I – O – U)
Gli aerei / Gli orti / Gli esami

Usiamo GLI con parole che iniziano 
con S + consonante, Z, GN, PS
Gli sport, Gli scolari, GLI zaini
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ARTICOLI FEMMINILI

LA 
Di solito con i nomi femminili 
usiamo l’articolo LA
La penna / La classe / La mela

L’ 

SINGOLARE PLURALE

Usiamo L’ con parole che iniziano 
con vocale  (A – E – I – O – U)
L’aula / L’erba / L’oca

LE 
Con i nomi plurali usiamo 
sempre LE

Le penne / Le classi / Le mele
Le aule / Le erbe / Le oche
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I NOMI

COSA ABBIAMO IMPARATO?

NUMERO

GENERE

ARTICOLI 
DETERMINATIVI

MASCHILE

FEMMINILE

SINGOLARE

PLURALE


